
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Sachsen ist ein Bundesland im  von Deutschland.

Bis vor 100 Jahren war Sachsen ein Königreich.

Die Hauptstadt von  ist Dresden.

Weitere große Städte sind Leipzig und Chemnitz.

In Sachsen leben etwa vier Mi'ionen .

Sachsen hat im Süden viele Berge.

Dazu gehört das Erzgebirge mit dem höchsten

 des Landes.

Das ist der Fichtelberg mit 1.215 Metern Höhe.

Außerdem gibt es das .

Diese Berge sind zum Wandern und Klettern sehr beliebt.
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